

---

## Kantonsratsbeschluss über das Entlastungsprogramm 2013

Antrag vom 24. Juni 2013

**SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Gemperle Goldach)**

*Abschnitt I:*

<b>Nr.</b>	<b>Massnahme</b>
------------	------------------

<b>E28bis</b>	<b>Bildungsdepartement, LB 4.04 (Qualitätssicherung Volksschulen)</b>
---------------	---

Verzicht auf eine flächendeckende obligatorische Fremdevaluation in der Volksschule<sup>1</sup>

Streichen.

Begründung:

Die Fremdevaluation ist das letzte, fehlende Mosaikstück des Konzepts der Qualitätsentwicklung in der Schule. Wenn dieser längst überfällige Teil des Gesamtkonzeptes gestrichen würde, würde die ganze Übung der Qualitätsentwicklung in der Volksschule weniger Sinn machen und die jahrelange Arbeit wäre gefährdet.

Es geht hier nicht um ein Ranking der Schulen, niemand wird eine Rangliste veröffentlichen. Aber für die konkrete Qualitätsentwicklung und -verbesserung in unseren Schulen sind fremde, neutrale Feedbacks dringend nötig. Nur das hilft den Schulen, das Selbstbild zu konkretisieren und gezielte Verbesserungen anzugehen.

---

<sup>1</sup> Entlastung ab 2016: 1 Mio. Franken.